

| Fecha | Sección | Página |
|------------|---------|--------|
| 18.11.2010 | Estados | 8 |

Gobierno de Oliva desconoce el plan de urbanizar tres cerros

Xóchitl Álvarez Corresponsal

GUANAJUATO. El gobernador Juan Manuel Oliva se deslindó del proyecto de urbanización en los cerros La Bufa, El Hormiguero y Los Picachos. tres de las principales reservas naturales de la ciudad, que por su relevancia atrajo la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO).

El mandatario aclaró que "no se lava las manos" sobre el conflicto generado por la propuesta de construir un desarrollo inmobiliario en las montañas, pero respeta la autono-

mía y facultad que tiene el municipio en esa decisión.

Hasta hoy, admitió, que su papel es como espectador, ya citado algún punto de vista o alguna información.

Oliva informó que esperará el veredicto y la conclusión de de La Bufa y Los Picachos. la UNESCO sobre el patrimonio de Guanajuato.

Mientras grupos sociales mantienen una lucha por la preservación del patrimonio natural y cultural del municipio en contra del proyecto oficial para la construcción de viviendas, un hotel de cinco estrellas y un complejo comercial, el go-

bernador matizó que es respetuoso de la decisión tomada por el municipio.

El 13 de julio pasado el ayuntamiento de Guanajuato autorizó el cambio de uso de suelo de 46 hectáreas de área considerada de preservación ecológica para la construcción de centros comerciales, hoteles y zonas de vivienda.

"Este tema es de carácter municipal, voy a respetar al edil y al ayuntamiento y vamos a respetar la decisión de la ciudadanía, eso es algo muy importante. Hay instancias que tendrán que verse como las encargadas del medio ambiente y

los permisos. Creo que cada entidad debe tomar su responsabilidad", dijo el gobernador.

Oliva explicó que el ayuntamiento bajo su responsabilidad tomó la decisión de llevar a plebiscito, el 5 de diciembre, el que la UNESCO no le ha soli- tema de la generación de desarrollos en la Granja la Bufa, que abarca el cerro de El Hormiguero y las faldas de los cerros



Este tema es de carácter municipal, voy a respetar al edil, al ayuntamiento y la decisión de la ciudadanía. Considero que cada entidad debe tomar su responsabilidad"

> Juan Manuel Oliva, gobernador de Guanajuato



Página 1 de 1 11533.45 \$ 1 Tam: 153 cm LAGUILAR